
ご意見をいただきありがとうございます。
令和6年7月12日

ご意見箱

受理日 ご意見 回答

1 2023/12/21 しる場の復活をお願いします

喫茶「知る場」については、運営形態を含め来年

度中の再開に向けて検討中です。⇒5/1追記

「知る場」について、現在入会説明会（月2回）

並びに入会時研修（月2回）時に、先輩のシル

バー会員とコーヒーを飲みながらお話しする場と

して再開しました。どなたでもお気軽に立ち寄り

ください。

6 2024/3/4

最近、講習会カードに受講した旨の

印を頂けないが、カードは不要と

なったのでしょうか。

スタンプカード（シルバーカード）は、地域連絡

会や安全研修、また大型受注業務やボランティア

活動に参加した時にスタンプを押し、一定の数が

たまると喫茶「知る場」のコーヒー等が無料にな

るという制度で、従来の講習カードをリニューア

ルし、令和元年度の途中から始めました。残念な

がら、その後コロナ禍になり、センター全体に普

及拡大されないまま、喫茶「知る場」の休業も相

俟って現在に至っています。今後、カードのあり

方を含め、その対象・特典の内容をあらためて検

討していきたいと考えております。なお現行の制

度を廃止したわけではないので、押し漏れがあれ

ば事務局でスタンプいたします。⇒5/1追記　№

１で記載した日につきましては、当面の間コー

ヒーを無料サービスとしてします。

7 2024/7/11

会員証を入れる透明のケースが、雨

天の時も掲示する仕事なので、雨水

が入り中が濡れてしまいます。ジッ

パー付き（ファスナーでない）のも

のに順次切り替えていただけると助

かります。

会員証は、就業や行事等に参加する場合、常時携

帯し、着用をお願いしています。現在、ネックホ

ルダー付きの透明ケースを会員の皆様にお渡しし

ています。また就業内容によっては作業の邪魔に

なることもあるので、お財布などに携行していた

だければ結構です。なお、現在お渡ししている

ケースは、蓋がついていますが、以前は蓋がない

ものでした。その場合は、事務局窓口で交換をさ

せていただきます。また着用の仕方について、不

都合な点がございましたら、事務局の担当にご相

談ください。


